

## La préparation de ce troisième journal

La préparation d'un journal se fait tout au long du trimestre au travers des textes libres que nous rédigeons régulièrement, de projets individuels (comme l'interview par Maxime de son cousin Sonomak), de projets en binômes (comme l'interview d'Henri Roanne par Jules et Lior), d'articles que chacun peut déposer sur le padlet de la classe, de créations géométriques faites dans le cadre du cours de Solides et Figures ou individuellement à partir d'idées trouvées sur ArbusTes.

C'est un vrai travail d'équipe où chacun peut privilégier ses intérêts et développer ses talents. Et du talent dans notre classe, il y en a des tonnes !

